

lérinage du 9 juillet dernier; puis les vêpres solennelles et la bénédiction du Saint-Sacrement terminèrent les cérémonies de ce grand jour.

---

Nous lisons dans le *Journal de Rome* du 25 et du 28 juillet ce qui suit :

Demain, Sainte Anne, mère de la Sainte Vierge, morte l'an 4 avant Jésus-Christ; fête à ses églises, notamment à Sainte-Anne de-Parafrenieri-in-Borgo, où il y a communion générale, à Sainte-Marie-ad-Martyres, à Saint-André-delle Fratte et à Saint-Paul hors-les-murs, où l'on conserve l'insigne relique d'un de ses bras.

Avant 1870, le Sénat de Rome offrait à Saint-Paul-alla-Regola un calice et quatre torches en cire.

Lamême offrande se répétait tous les 4 ans à Sainte-Anne-des-palefreniers.

On conserve l'anneau de Sainte Anne dans l'église de Campo Marzio.

A Rome il y a une dévotion spéciale pour Sainte Anne. Aussi, hier, l'église du Borgo a-t-elle été l'objet d'un pèlerinage suivi auquel prennent part surtout les femmes qui vont prier au pied de l'autel de la Sainte et lui offrent de beaux bouquets de fleurs.

---

Sainte-Anne de Beaupré.—Le mouvement religieux vers le sanctuaire de la Bonne Ste Anne, va toujours croissant. Les pèlerins viennent de toutes les parties de la province, et nous pourrions dire même de la Puissance du Canada.

Un citoyen de Ste-Anne de Beaupré estime à 50,000 le nombre de personnes qui sont allées en pèlerinage à Ste-Anne de Beaupré dans le mois de juin dernier. Il en est certainement allé un aussi grand nombre dans le mois de juillet.

Avec le nombre des pèlerins s'accroît aussi la confiance en cette grande sainte. L'on peut dire en toute sûreté que les guérisons même les plus merveilleuses sont de tous les jours. Les journaux ont rapporté plusieurs miracles éclatants dont plusieurs mille pèlerins ont été les heureux témoins.

---

Nous avons le plaisir d'annoncer que les travaux de la